## Lübecker Nachrichten M.12.2013

## Musikalische Schlittenfahrt

## Philharmonisches Orchester führt Kinder an Klassik heran.

Fröhliches Kinderlachen und Glöckchengeklingel ertönt aus dem großen Veranstaltungsraum der Kita Janus Korczak in der Max-Wartemann-Straße. Als plötzlich Geigenmusik erklingt, sind die 50 Kinder zwischen drei und sechs Jahren, die auf Matten sitzen, mucksmäuschenstill und lauschen.

Fünf Musiker des Philharmonischen Orchesters Lübeck sind zu Gast in der Kita, um den Kindern klassische Musik nahezubringen. Leopold Mozarts "Eine musikalische Schlittenfahrt" steht auf dem Programm. "Das Stück bietet sich an", sagt Geigerin Christina Reitemeier, die die Einführung in das Stück übernimmt.

Gemeinsam mit der Geigerin Sabine Eitemüller, Elisabeth Fricker an der Bratsche, Cellist Fabian Schultheis und Johannes Wache am Waldhorn spielt Reitemeier einzelne Passagen des Stückes. Doch auch die Knirpse machen mit. Eifrig klopfen die Kinder mit Bechern auf den Boden, simulieren Pferdegetrappel und drehen sich beim Menuett im Kreis.

Kita-Leiterin Susanne Landgraf ist über das kostenlose Angebot des Philharmonischen Orchesters sehr erfreut. "Als mir der Flyer mit dem Angebot ins Haus flatterte, habe ich sofort zugegriffen", sagt sie. 20 Termine nehmen die Musiker in unterschiedlicher Besetzung im Jahr wahr und besuchen Lübecker Schulen und Kindergärten. Auch Geigerin Sabine Eitemüller freut sich über die Reaktionen der Kleinen. "Es entstehen immer schöne Szenen mit den Kindern. Wir wollen Neugier auf klassische Musik wecken und Brücken schlagen." mg



Schlittenfahren einmal anders: Die Mitglieder des Philharmonischen Orchesters mit den Kita-Kindern. Foto: Majka Gerke